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ATA DA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2019 DO COLEGIADO DO INSTITUTO DE COMPUTAÇÃO 
 

Aos vinte dias do mês de março de dois mil e dezenove, às catorze horas e trinta minutos, sob a 1 
presidência do professor José Raphael Bokehi , Diretor do Instituto de Computação, reuniram-se na 2 
sala 213 deste Instituto os professores Aline de Paula Nascimento,  Eugene Francis Vinod 3 
Rebello, Leonardo Gresta Paulino Murta, Maria Crist ina Silva Boeres e Simone de Lima 4 
Martins, membros titulares, Igor Monteiro Moraes e Vanessa Braganholo Murta, membros 5 
suplentes, para deliberar sobre a seguinte pauta: 1) Informes; 2) Apreciação da minuta da Ata da 6 
Reunião Ordinária do Colegiado do IC de 20/02/2019; 3) Apreciação do projeto “ADDConecta - 7 
Inteligência Artificial aplicada na melhoria da gestão de seguros” coordenado pelo professor Rodrigo 8 
Salvador Monteiro; 4) Prestação de Contas do IC - 2018; 5)  Assuntos gerais. XXXXXXXXXXXXXXX 9 
1) Informes . Dando início a reunião, o professor José Raphael falou sobre o laboratório 303, que 10 
está pronto para ser usado nesse semestre, 2019.1, totalizando nesse momento cinco laboratórios 11 
de ensino e um laboratório aberto para estudos no IC. Comentou que falta colocar apenas o 12 
laboratório 302 em uso, que poderá ter capacidade para até 80 alunos. Seguindo os informes, foi 13 
informado que para a aula inaugural desse semestre, o Instituto receberá o engenheiro de software 14 
da Google André Nacul. Em seguida, falou brevemente sobre a mostra de robótica organizada pela 15 
professora Flávia Bernardini, em parceria com a prefeitura de Niterói, que está acontecendo na data 16 
dessa reunião, no térreo do prédio de laboratórios do IC. Sobre a alocação das disciplinas nesse 17 
semestre, o professor José Raphael falou sobre algumas dificuldades enfrentadas e comentou sobre 18 
a inviabilidade em alocar disciplinas teóricas em laboratórios. Falou também sobre o problema de 19 
abastecimento de água nos prédios do IC, verificado desde a semana passada, e reforçou o pedido 20 
para economia de água na Unidade. O diretor acrescentou que fez contato com a Superintendência 21 
de Arquitetura e Engenharia (SAEN) e com a Pró-reitoria de Administração (PROAD) para que as 22 
providências sejam tomadas o mais rápido possível. Disse ainda que, existe a possibilidade da 23 
empresa Águas de Niterói enviar um caminhão pipa para tentar minimizar o problema. Dando 24 
continuidade aos informes, o professor relatou as dificuldades enfrentadas durante as tentativas de 25 
manutenção dos aparelhos de ar-condicionado com defeito. Explicou que tem cobrado o setor 26 
responsável de maneira enérgica e que há uma visita prevista para os próximos dias 20 e 21. Em 27 
seguida, falou sobre a conversa com o reitor a respeito da subestação do IC, onde foi autorizado 28 
avançar o diálogo com a FEC para dar início aos ajustes necessários para minimizar os problemas 29 
de abastecimento de energia enfrentados recentemente pelo IC. O professor José Raphael explicou 30 
que deverá ser pedido um orçamento para ter conhecimento dos valores envolvidos e acrescentou 31 
que o reitor já se comprometeu a assinar o acordo. Avançando, falou sobre as discussões sobre o 32 
possível corte nos valores do recurso de Livre Ordenação e sobre a situação financeira da 33 
Universidade. Falou que os diretores tem insistido que os cortes não podem comprometer as 34 
atividades-fim da universidade. Falou também sobre a mudança da empresa de vigilância armada e 35 
a diminuição do horário e de pessoal desse novo contrato. Comentou sobre o contrato da empresa 36 
de limpeza, a possível diminuição de pessoal, devido a mudanças na legislação e que está sendo 37 
proposto que cada unidade tenha o seu fiscal de contrato, para que haja maior controle da execução 38 
do mesmo. Por fim, falou sobre o fim do ciclo dessa formação do colegiado, agradeceu a todos os 39 
atuais membros pela parceria. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 40 
2) Apreciação da minuta da Ata da Reunião Ordinária  do Colegiado do IC de 20/02/2019. O 41 
professor José Raphael iniciou este item de pauta perguntando se alguém gostaria de propor 42 
alteração ou acréscimo à minuta da ata da última reunião ordinária, previamente enviada aos 43 
membros do Colegiado. Não havendo manifestação, a aprovação da minuta da ata foi colocada em 44 
votação, sendo aprovada com quatro abstenções. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 45 
3) Apreciação do projeto “ADDConecta - Inteligência Ar tificial aplicada na melhoria da gestão 46 
de seguros” coordenado pelo professor Rodrigo Salva dor Monteiro. Nesse item de pauta, o 47 
professor José Raphael lembrou que esse projeto já foi aprovado sem ressalvas em reunião 48 
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departamental. Em seguida, o projeto foi colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade. X 49 
4) Prestação de Contas do IC - 2018. Nesse item, o professor José Raphael falou brevemente sobre 50 
a demora na liberação dos recursos no ano de 2018 e acrescentou que apesar desse fato foi possível 51 
empenhar a maior parte dos recursos de livre ordenação. Passou a palavra ao servidor Rafael 52 
Tavares que apresentou aos membros do colegiado um relatório com todos os pedidos realizados 53 
pelo IC em 2018, incluindo a livre ordenação, a fonte de recursos próprios e o cartão corporativo. 54 
Também foi explicado quais os materiais e equipamentos solicitados que já haviam sido entregues, 55 
os empenhados e aqueles que não foi possível realizar o empenho. Os professores Leonardo Murta 56 
e Eugene Vinod sugeriram algumas alterações no formato da planilha, distribuída durante a reunião, 57 
com objetivo de tornar mais claro para qual finalidade cada grupo de materiais foi demandado. Por 58 
fim, o professor José Raphael propôs a deliberação da Prestação de Contas 2018, sendo aprovada 59 
por unanimidade. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 60 
5) Assuntos gerais. Em seguida, o professor José Raphael perguntou se havia algum outro assunto 61 
a tratar, e, por não haver nenhuma manifestação, às dezesseis horas a reunião foi encerrada. 62 
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